JUEVES 25 DE ENERO DE 2018 | NUMERO 24733 AÑO LXX

http://www.ovaciones.com

PARALIZA GRANIZADA



TOLUCA, Méx.- Imagen impresionante de la autopista a Toluca, después de la granizada que sacudió al Valle de México aver.

Crece 27.2 % robo de autos

El robo de vehículos en México se por ciento.

disnará 27.2 por ciento en el úl
En número el Estado de México

son: Guerrero con 82.7 por cien-to; Sinaloa 77.3; Estado de México 75.3; Tlaxcala 73.1 y Puebla 71.2

El robo de vehículos en México se disparó 27.2 por ciento en el último año y costó a la sociedad 14 reputo con 26 mil autos; es decir, mil 430 millones de pesos, reveló aper la Asociación Méxican de Jalisco 12 mil 31 vehículos, 42 por ciento más ; y la Ciudad de México con 10 mil 587, un erecimiento de 31 mil 587, un erecimiento de 32 mil 587, un erecimiento de 33 mil 587, un erecimiento de 34 mil 587, un erecimiento de 34

mil 430 millones de presenta de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

Al cierre de 2016 el hampa robó 70 mil 925 autous y en 2017 un total de 90 mil 187.

De acuerdo con la AMIS, esta la cifra más alta de la historia.

Lo más grave, asegura, es que 62 por ciento de los hurtos fueron con violencia.

Baja inflación a 5.51%: Inegi

Mejoran expectativas

Gasolinazo la disparó en 2017; ahora es menor el aumento

POR AIDA RAMIREZ y Agencias

La inflación interanual se desace-leró más de lo esperado hacia la primera quincena de enero al ubi-carse en 5.51 por ciento, ante el efecto positivo de la comparación con igual periodo de 2017, cuando se dispararon los precios de las ga-solinas, dijo ayer el INEGI. La inflación anualizada quedó muy por debajo del 6.77 por ciento que se registró en diciembre pasado yán por arriba del 4.78 por ciento de la cifra alcanzada en la primera quinocana de meno de 2017. El Instituto Nacional de Esta-ló que la tasa de inflación quin-cenal se debió al aumento de la tarifa del gas IP, gasolina de bajo

to que la tassa de inflacion quin-cenal se debió al aumento de la tarifa del gas LP, gasolina de bajo octanaje, electricidad y productos como huevo y papa. En tanto, se indicó que para el mismo periodo de 2017 el Indice Nacional de Precios al Consumidor

Nacional de Precios al Consumidor se ubicó en 1.51 por ciento quincenal y en 4.78 por ciento anual.
Informó que los productos que utvieron mayor alza en sus precios fueron Plátano, papa y otros tubérculos, gas doméstico LP, huevo y gasolina de bajo octanaje.
Mientras que los productos que más bajaron au precio fueron transporte aéreo, jitomato, chile serrano, calabacita, otros chiles frescos, servicios turísticos y ecbolla, entre otros.

cios turísticos y cebolla, entre otros. El gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, anticipó a inicios del año



Plan canadiense para evitar el fin del TLC

MONTREAL, Canadá.- Los América del Norte se instaló el negociadores canadienses en las conversaciones del TLCAN dieron a conocer el miércoles ideas para abordar fuertes demandas de Estados Unidos y modernizar el acuerdo de 1994, mientras el primer ministro Justin Trudeau instó a ejecutivos estadunidenses de alto nivel a respaldar el libre

comercio.

La sexta y penúltima ronda
de negociaciones para actualizar
el Tratado de Libre Comercio de

una menor inflación en enero, aun-que advirtió que hay factores de riesgo que podrían incidir en los precios y, por tanto, llevar a una nueva alza de la tasa de interés. En diciembre, el banco central

martes en Montreal, mientras se agota el tiempo para que Canadá y México resuelvan grandes dife-rencias con Estados Unidos. Ante el temor de los mercados

Ante el temor de los mercados financieros por el posible colapso del bloque comercial de 1.2 billones de dólares, Canadá y México dicen que están dispuestos a ser flexibles sobre las propuestas estadounidenses que inicialmente calificaron como invisibles.

Ver página 4

por ciento desde el 7.00 por ciento vigente desde junio, a fin de conte-ner una inflación que el año pasado cerró en máximos de casi 17 años.

la convergencia de la inflación inte-ranual al objetivo de 3.0 por cien-to sería más lenta de lo que había anticipado originalmente, por lo que prevé alcanzará niveles cerca-nos a la meta a fines de 2018. En su más reciente decisión nueva atza de la tasa de interes.

En su mas reciente decision
de política monetaria, la Junta de
elevó la tasa de referencia a 7.25
Gobierno del banco central dijo que

Alcanza peso mejor nivel en ocho semanas

El peso mexicano avanzó el miérco-les as u mejor nivel desde finales de noviembre ante una fuerte depre-ciación global del dólar, mientras la bolas subló por tercera jornada consecutiva ajena al movimiento de las plazas en Wall Street. El billete verde cayó a un nuevo mínimo en tres años contra una canasta de monedas, después de que el secretario del Tesoro Streen Mnuchin dijo que un dólar bajo era positivo para el comercio esta-dounidense. La moneda local cerró en 18.80 por dólar frente a las 18.6970 uni-dades del precio de referencia de Reuters del martes.

Reuters del martes.

El avance del peso ocurrió luego de tres jornadas consecutivas de pérdidas y perforó su promedio móvil de 200 días.

La mira de los inversores también estuvo puesta en noticias provenientes de la sexta ronda de conversaciones.

Buscan Navarrete y Corral solución a Chihuahua

TIROTEO EN EVENTO

NUEVO L'AREDO, Tamps.- Cuando se llevaba a cabo un evento oficial del alcalde Enrique Rivas Cuéllar, un tiroteo obligó a los asistentes, principalmente niños, a tirarse al piso. No hubo lesionados.

Acta de nacimiento

El acta de nacimiento en línea ya es una realidad (Colaboración especial)

POR ARELY GOMEZ

modernas ha hecho imperante que los gobiernos prioricen las políticas que contribuyen a mejorar la eficiencia de la función pública, a través de la

técnicos y científicos. De ahí surge la idea de poner a disposición de la población la posibilidad de realizar trámites o solicitar servicios vía

Ver página 3

El titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Alfonso Navarrete Prida, aseguró que el gobierno de Chihuahua, son fundomandas de Chihuahua, por lo que el diálogo avanza en cas sentido.

"Tuvimos un diálogo amplio sobre temas que nos ocupan, en una relación que es bastante más amplia que los problemas muy importan-

garantías para que "en el marco de la ley se cumpla la ley. Seguimos pla-ticando en ellas (en las demandas)". Además, añadió Navarete Pri-da, tenemos enfrente un reto muy importante que es la seguridad del estado y que en breve, dentro de nuestras condiciones y facultades civiles, vamos a entrar juntos a pro-curar mejores niveles de seguridad

en el estado de Chihuahua.

A su vez, el gobernador Javier
Corral aclaró que la Caravara por la
Dignidad de Chihuahua continúa,
sin embargo, "ello no será obstáculo
para que continuemos dialogando y
encontremos, como se ha dicho aquí
(en la Segob), las condiciones para
satisfacer nuestras dos demandas."

Facilita Mancera la reconstrucción

El Gobierno de la Ciudad de México publicó los lineamientos de atención integral para la reconstrucción de edificios de vivienda multifamiliar, como parte de la Ley de Reconstrucción, Recuperación y Transformación CDMX.

En conferencia, el feir de pobier-

En conferencia, el jefe de gobier-no, Miguel Angel Mancera, sostu-vo que a través de un formato único y un trámiro ed-misso. y un trámite administrativo en tres pasos, se facilitará el proceso para la

niliares afectados por el sismo del

miliares afectados por el sismo del 19 de septiembre. "La idea fundamental es sim-plificación administrativa y faci-litación también para efectos que pudieran llevar a cabo la recons-trucción. O sea, facilitar una ma-richa mucho más conortuna parto en cha mucho más oportuna tanto en los trámites que tenga que realizar el gobierno, como en las facilidades para pagos, para todo lo que se tie-ne que llevar a cabo", dijo. Ver página 8

VENTANA

No hemos visto todo aún...

POR ROBAR LUZ Pagará usuario a la CFE i34

MICHOACAN Detlenen a El Mosh en protestas de la CNTE

DEL 1 DE JULIO Descartan INE y Segob focos r

OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya Página 2